



Un 1^{er} mai pour les travailleuses et travailleurs

Le 1er mai, journée internationale des travailleuses et travailleurs, va se tenir dans un contexte marqué par les guerres terriblement meurtrières, notamment en Ukraine et en Palestine dont les premières victimes sont les civils. Nos organisations réaffirment leur engagement pour une paix.

Les organisations syndicales CFTD, CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA affirment leur volonté de faire du 1er mai 2024, journée de solidarité internationale du monde du travail, une forte journée de mobilisation, de manifestations et d'expressions revendicatives pour :

- La Paix et les Libertés
- Faire entendre les priorités sociales et les préoccupations des salariés, des demandeurs d'emploi, des jeunes et des retraités ;
- Combattre le racisme, la xénophobie, l'antisémitisme et les discriminations.

En France, les travailleurs sont victimes d'un nouveau plan d'austérité. Le gouvernement annonce faire des milliards d'économies sur les politiques sociales et les services publics, la transition écologique ou en faisant les poches des chômeurs et chômeuses, de celles et ceux qui sont malades, ou encore en s'attaquant une nouvelle fois au Code du travail. Loin de "dé-smicardiser" le pays, et alors que la précarité et la pauvreté gagnent du terrain, le Gouvernement poursuit sa politique au service des plus riches en distribuant de l'argent public aux entreprises privées, sous forme d'exonérations de cotisations sociales sans aucun contrôle ni contrepartie. Nos organisations condamnent cette stratégie économique destructrice. Il y a urgence à augmenter les salaires et les retraites, les pensions et les minimas sociaux. Il y a urgence à mettre en place les conditions pour atteindre une réelle égalité entre les femmes et les hommes.

Nos organisations appellent à s'opposer aux politiques d'austérité en France comme en Europe. Alors que des profits records sont enregistrés, il faut sortir du choix délétère que l'on nous impose et renouer avec l'Europe sociale et des peuples.

Nos organisations militent pour le renforcement de la protection sociale et s'opposent aux projets de contre-réformes qui réduisent les droits et conquies des travailleuses et travailleurs.

Elles dénoncent les attaques aux libertés collectives et individuelles, notamment contre le droit de manifester, les libertés syndicales mais aussi les entraves à la liberté d'expression.

Nos organisations appellent les travailleuses et travailleurs, les jeunes, étudiants et retraités, à manifester le 1er mai contre l'austérité, pour l'emploi, les salaires, les services publics, la protection sociale, les libertés et la paix

Rassemblement et manifestation

10h00 Place des droits de l'homme à LAVAL

1ER MAI

**PAIX et LIBERTE !
POUR LA JUSTICE SOCIALE !**